



Pochierte Auster

Geeiste Vichyssoise, Limetten Vinaigrette

Huître pochée

Vichyssoise, vinaigrette à la limette

Poached oyster

Iced Vichyssoise, lime vinaigrette

Tatar vom Simmentaler Rind

Mit Foie Gras, schwarzer Périgord Trüffel und einegelegte Champignons

Tartare de bœuf de Simmenthal

Foie gras, truffes noires du Périgord, Champignons au balsamique

Simmental beef tartar

Foie gras, Périgord truffles, mushrooms

Krustentier Essenz

Sepia Ravioli gefüllt mit Rochenfarce, Konfierte Goldrüben und Bronzefenchel

Essence de crustacés

Ravioli de sépia à la raie bouclée de Bretagne, Navet confit et fenouil sauvage

Crustacean essence

Sepia ravioli stuffed with stingray farce, confit beetroot and bronze fennel

Gegrillter Steinbutt mit Oliven Öl Sabayonne

Auf Wermuth Schaum, Karfiol Creme dazu Kaviar vom Stör

Suprême de Turbot grillé

Accompagné d'un sabayon á l'huile d'olive, écume de Wermuth, crème de choux fleur et caviar d'esturgeon

Grilled turbot with olive oil Sabayonne

On vermouth foam, cauliflower cream with caviar from sturgeon

Bergamotte Sorbet/Sorbet á la bergamote/Bergamot Sorbet

Rosa gebratener Hirschkalbsrücken

mit gefüllten Morcheln, Pommes Soufflé, Kumquats und Trüffel Jus mit Kaffee.

Dos de cerf poêlé rosé

Morilles farcies, pommes soufflées, kumquats et jus de truffes au café

Pink roasted saddle of venison

with stuffed morels, French fries soufflé, kumquats and truffle jus with coffee

Moelleaux aux Chocolat

Mit Malzeis, und Mandarinen

Glace au malt d'orge et mandarines

With malt ice cream, and tangerines

Petit Fours

SILVESTER 2023/24

Menü Preis pro Person € 200 inklusive Couvert / Menu Prix par personne 200 € Couvert incluse / Menu price per person € 200 inclusive Cover Charge

Für jede Reservierung benötigen wir die Referenzen einer Kreditkarte als Garantie. Die Karte ist durch das System gesichert und wir haben keinen Zugriff auf Ihre Daten. Die Reservierung gilt als bestätigt, sobald die Kreditkartendaten angegeben wurden. Ihre Reservierung kann bis 22.12.2023 kostenlos storniert werden. Danach berechnen wir bei Nichterscheinen oder verspäteter Absage den Betrag von 200 Euro pro Person.

For any reservation we will require the references of a credit card as a guarantee. The card is secured by the system and we have no access to your data. Reservation will be considered as confirmed once the credit card details will be provided. Your reservation can be cancelled free of charge until the 22.12.2023 prior. . Below that, in the event of non-attendance or late cancellation, we will charge the amount of 200 euros per person.